

# “Vinieron a provocarnos”

Lorenzo Sanz cree que la actitud desafiante de los jugadores y los directivos del Barcelona fue constante y premeditada

► DIONISIO S. QUEVEDO  
MADRID

El Real Madrid se levantó ayer con una losa encima y las caras de los jugadores en la Ciudad Deportiva así lo reflejaban. La derrota ante el Barcelona pesó mucho sobre la plantilla blanca y tras un entrenamiento muy suave nadie quería hablar demasiado. A la sesión matinal, vivida bajo la pertinaz lluvia, sólo faltó Raúl, como precaución dado que arrastra molestias en el pubis, aunque es segura su participación ante el Olympiakos.

El que no se quedó mudo fue el presidente del Real Madrid, Lorenzo Sanz, quien acudió a la Ciudad Deportiva, presenció la sesión de entrenamiento de la primera plantilla y criticó duramente el comportamiento de los jugadores y de varios directivos del Barcelona dentro y fuera del terreno de juego en el partido del día anterior.

El dirigente blanco, visiblemente enojado por la actitud de los azulgranas antes, durante y después del derbi, tildó de “provocación constante y premeditada” las actitudes de Luis Enrique, Giovanni y Fernando Couto. “La consigna que trajeron desde Barcelona era la de la provocación por parte de todo el mundo en el campo y fuera. Lo de ayer fue muy desagradable y es lamentable que profesionales como Luis Enrique o Giovanni se comporten de esa forma tan poco”, señaló Sanz.

El presidente madridista descartó que su club vaya a denunciar estos hechos, aunque sí dejó caer que, debido a su gravedad, el Comité de Competición podría intervenir de oficio.

Respecto al partido de ayer, Sanz comentó que “si el Barcelona sigue jugando así no ganará la Liga. Es el peor Barcelona que he visto en los últimos tiempos y hasta su entrenador se conformaba con el empate.

## Mal arranque en casa

El Real Madrid, con la derrota del sábado ante el Barcelona por 2-3, ha cedido en casa casi tantos puntos esta temporada (siete) que en toda la campaña pasada (ocho), cuando logró el título liguero. El equipo madrileño empató este año contra el Atlético (1-1) y Deportivo (0-0) y perdió ante el Barcelona. Solamente ganó como local a la Real Sociedad (2-0) y al Tenerife (3-0). Y es que hacía más de un año y medio que el Real Madrid no perdía un encuentro liguero en el Bernabéu. Fue el 21 de abril de 1996 cuando el Espanyol, con dos goles del ahora atlético Jordi Lardín, venció por 2-1. Desde entonces el Madrid se había mostrado poco menos que intratable en su campo. La pasada campaña, con el italiano Fabio Capello en el banquillo, solamente cedió cuatro empates. Actualmente el Madrid suma dieciocho puntos, tres menos que el pasado año a estas alturas de campaña.

Algún día se les acabará la suerte”, agregó.

Sobre la actuación de su equipo, el presidente madridista se mostró muy satisfecho ya que salió “a ganar”. “Es un equipo que buscó el riesgo con mentalidad ganadora y que no se vino abajo en ningún momento. El Real Madrid demostró ser un equipo campeón y no un conjunto rácano como el Barcelona”, manifestó.

Sanz dijo que la moral de los jugadores estaba bastante alta pese a la derrota del sábado: “Están hechos polvo porque merecieron ganar y al final perdieron, pero demostraron ser bastante mejor equipo que el Barcelona”.

Algunos jugadores como el italiano Panucci sí manifestaron su bajón moral por la derrota frente a los azulgranas, aunque éste quiso a la vez quitar hierro al asunto y centrarse más en el partido de Liga de Campeones del miércoles. “Claro que no es un buen día para nosotros, porque el Madrid luchó más y mejor que el Barcelona. Jugamos para ganar y ellos no se arriesgaron. Ahora tenemos que pensar en el Olympiakos y olvidarnos de esto”, afirmó apesadumbrado el lateral madridista.

Raúl, aunque no se pudo entrenar, también hizo manifestaciones en ese mismo sentido y afirmó que la derrota le había producido “desilusión, porque después de intentarlo y esforzarnos al máximo no logramos nuestro objetivo”.

El delantero madridista piensa que el Barcelona tuvo fortuna, pero también que “la suerte se busca, ellos la están buscando y la han encontrado”, dijo Raúl antes de recriminar la actitud del brasileño Giovanni en la celebración de su gol. “Es un jugador que lleva poco tiempo en España y no creo que la gente del Madrid le haya hecho nada para hacer eso”, señaló el ariete blanco, quien sí entiende los gestos de Luis Enrique, porque “ahora defiende la camiseta del Barça”.



ATENCIÓN Lorenzo Sanz tuvo ayer un detalle bonito y se acercó al entrenamiento de la primera plantilla para darles ánimos.

### EN LA CIUDAD DEPORTIVA

#### Raúl descansó

El delantero madridista no se ejercitó junto al resto de la plantilla en la Ciudad Deportiva ya que el médico del Real Madrid, Alfonso del Corral, decidió que descansara y así tomar precauciones porque aún tiene algunas molestias en el pubis.

#### Rumbo a Grecia

La plantilla del Real Madrid realizará hoy su último entrenamiento antes de partir, a las cuatro de la tarde, hacia Grecia para concentrarse de cara al encuentro de la 'Champions League' que disputarán frente al Olympiakos el miércoles.

Algo se mueve  
más rápido  
que el mundo.



El nuevo Audi A6 ya está aquí,  
venga a probarlo.



**Vallehermoso Wagen, S.A.**

Exposición Cea Bermúdez, 28 - Tel. 91-553 39 04  
Servicio Oficial Vallehermoso, 87- Tel. 91-553 38 50